



COMUNICADO OFICIAL CORTE DE CÉSPED

08 de julio de 2024

Trash Global S.A. E.S.P., se permite informarle a todos sus usuarios que con el objetivo de brindar una mejor prestación en el servicio de aseo, la directiva de la empresa tomó la decisión de efectuar la actividad de corte de césped con personal propio. Lo cual implicó, el desarrollo de un nuevo cronograma a fin de dar alcance a todas las zonas verdes de los municipios en los que prestamos nuestros servicios.

Es preciso aclarar que el engranaje ha tomado más tiempo del que inicialmente se planteó, debido a las fuertes lluvias presentadas a finales del mes de junio e inicios de julio ya que por seguridad de nuestro equipo de trabajo y la manipulación de las herramientas se ha tenido que cesar la actividad del corte de césped y retomarla de acuerdo a las condiciones climáticas.

Agradecemos su comprensión y ofrecemos una disculpa formal frente a las molestias que esto pueda causar, pero todos los ajustes que se están desarrollando actualmente son en beneficio de la comunidad. Continuaremos prestando el servicio y esperamos nivelarlo prontamente.